nuestro juicio favorable á los lazos de amistad que con el señor Anabitarte nos unen.

Nos concretaremos á darle nuestra más sincera enhorabuena por su importante obra que tanto le honra, aplaudiendo al Excmo. Ayuntamiento de San Sebastián por el apoyo que presta, publicándolos, á esta clase de trabajos.

SERAPIO MÚGICA.

UN APLAUSO A LA COMPAÑIA MINERA DE "LA BIDASOA"



La Compañía minera de «La Bidasoa», de Irún, que explotaba hasta el 30 del pasado Abril los ricos yacimientos que han sido vendidos á otra sociedad, para dar la despedida á los obreros que hasta el citado día han estado á sus órdenes, lo ha hecho en forma tal, que merece nuestro sincero aplauso.

La citada Compañía, teniendo en cuenta la importancia del obrero y los años que ha estado á su servicio, ha hecho donación de ciertas cantidades, todas bajo sobre, algunas muy importantes, y asignando un haber diario según la edad y tiempo del trabajador, en la cantidad de una á tres pesetas diarias.

Los beneficiados han recibido con lágrimas de agradecimiento el acuerdo de sus antiguos principales que les han asignado un pequeño sueldo para atender á hacer menos aflictiva su vejez, por más que la nueva Compañía reserva á estos los mismos puestos que tenían.

Como decimos anteriormente, actos de esta naturaleza merecen el más sincero aplauso, y que este ejemplo tenga muchos imitadores para bien del obrero en general.

